 	_	_		

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1695/2012 zur Sitzung am 31.10.2012

EEG-Umlage (ödp)

Die auf den Verbraucher zu erwartende Erhöhung der Stromkosten auf Grund der EEG-Umlage zur Förderung der erneuerbaren Energien ist unumstößlich. Für einen durchschnittlichen Mehrpersonenhaushalt bedeutet das eine Erhöhung von ca. 60 Euro im Jahr. Höhere Stromkosten kommen demzufolge nicht nur auf den Privathaushalt, sondern auch auf die Kommunen zu.

Wir fragen daher an:

- 1. Wie hoch sind vor diesem Hintergrund die zu erwartenden Stromkosten für den kommunalen Haushalt im kommenden Jahr?
- 2. Hat die Verwaltung hierfür Rückstellungen eingeplant?
- 3. Rechnet die Verwaltung mit einer Steuererhöhung für den Bürger? Muss der Mainzer Bürger mit kommunalen Mehrkosten über die erhöhte private Stromrechnung hinaus rechnen?

Dr. Claudius Moseler Fraktionsvorsitzender